

➤ **Flott durchs Traisental**

Verzögert hatte sich die Umweltprüfung zur Traisental-schnellstraße: Ende Oktober soll der Bescheid endlich vorliegen, heißt es. Der Baustart für die 200 Millionen Euro teure S 34 ist noch nicht fix.

➤ **Neue Kindergärten**

In Pernegg im Bezirk Horn und in Neuaignen nahe Tulln wurden neue Kindergärten eröffnet. „Um den Bedürfnissen der Familien besser gerecht zu werden“, heißt es.

➤ **Unfall in Gewerbepark**

Auf der Abfahrt von der S 5 kam am Samstag ein Kleinlaster ins Schleudern und stürzte in den Straßengraben – die Feuerwehr musste zur Bergung ausrücken!

➤ **Schwung durch Wahl**

Den Wahlerfolg der Bundespartei will die VP in Tullnerbach nutzen – und präsentiert sich am Freitag offiziell als „Neue Volkspartei mit vielen revolutionären Ideen“.



Foto: Franz Crepaz

Rallyefahrer Luca Pröghl aus Sittendorf stattete mit seinem Co-Piloten Peter Meidinger (2. v. li.) der Easy-Drivers-Fahrschule von Werner Fichtinger (re.) in Ybbs an der Donau einen Besuch ab. Unter dem

Motto „Lernen von den Besten“ konnte Fahrschüler Fabian (li.) mit den Sportlern eine Runde drehen. Für Pröghl war das auch ein Startschuss, er wird in Zukunft öfter als Fahrlehrer tätig sein.

ANZEIGE



OEFB.AT/TICKETS





ÖSTERREICH

ISRAEL

10. OKTOBER 2019, 20:45 UHR
ERNST-HAPPEL-STADION